

Diether Dehm im Gespräch mit Albrecht Müller: „Mehr Druck für
Frieden mit Russland und für eine Zweistaatenlösung im Nahen
Osten“ | Veröffentlicht am: 30. Januar 2025 | 1

Diether Dehm ist ein vielseitig begabter Zeitgenosse. Er hat gute Liedertexte geschrieben und auch sonst nützliche Ideen. Er war Mitglied des Deutschen Bundestags. Mit ihm sprach der Herausgeber der *NachDenkSeiten*. Schwerpunkt: Frieden mit Russland; woher kommt der Hass auf die Russen? Es ging aus aktuellem Anlass auch um Diether Dehms Verhältnis zum BSW. Und zu Sahra Wagenknecht. Beides durchaus positiv.

Wir bitten stockendes Bild- und Tonmaterial zu entschuldigen.

Titelbild: Screenshot NachDenkSeiten